

## Frank Ulbrich in den Ruhestand verabschiedet

Am 15. November 2017 verabschiedete der Vorstand der Seifersbacher Land AG den langjährigen Geschäftsführer der Seifersbacher Marktfrucht GmbH, Frank Ulbrich, in den Ruhestand.



Bei einem gemeinsamen Essen im Kollegenkreis wurde noch einmal in Erinnerungen der vergangenen mehr als 30 Jahre geschwelgt. Dabei kamen auch die starken Veränderungen, die sich auf dem Gebiet der Landwirtschaft - allen voran in der Milchproduktion – in dieser Zeit vollzogen haben, zur Sprache. Die einst schwere körperliche Arbeit in den Ställen bis hin zu dem extremen Preisverfall und den Kampf um die Rentabilität des Produktionszweiges waren auch Gegenstand der Gespräche.

Eine fröhliche Runde, die zur Verabschiedung von Frank Ulbrich zusammengekommen war, erfuhr, dass nunmehr intensiv etwas für die körperliche Fitness getan werden soll. Der Hinweis, dass die nächste Ernte bestimmt kommt und dabei tatkräftige Unterstützung durch vitale Ruheständler immer willkommen sei, wurde von dem Betroffenen mit einem Lächeln entgegengenommen.(UK)

